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光市医師会報

j医師会月間行事j
0昭和60年 6月度理事会

昭和的年 6月11日(火) PM 9 : (氾~

光，fi医師会館

議題

(1)医事紛争対策1Il当限必協議会の報告

(富恵理事)

(2)地域医術開寸前i担当間引協議会の報告

(福本副会長)

開業医機能をたかめるためのプライ マ

')・ケア機能の自己評価について

(3)広報担当理事協議会の報告{藤原理事)

緑陰随*の依頼方

(4)健保組合との協議会について

(中村琢理事)

周南ス市医師会、掬科医師会及び

周南地区健康保険組合との懇談会開催

印年 7月12E I (令)16: 30-

懇談会(16: 30-17: 30) 新日本製鉄光

労働組合福祉会館にて

(5)ナイターの件の報告 ('Itl石橋斑事)

(6) 7凡の納涼恕親会の件 (竹中会長)

(ド訟と合16]、ツムラの講演会)

(7)その他

勤務医部会の件

0昭和60年 6月度月例会

昭和印年 6月18日(火) PM 7 :却~

光市医師会館

報告さJi項及び協議事項

( 1)地域医療刀両担当fl.t1~~協議会の報告

1985 

(福本副会長)

(2，住民保健担当理事協議会の報告

(福本副会長)

(3)ナイターの件の報告

(4)保険担当関係 (中村琢理事)

。労務担当盟4協議会

。周南三市健保組合との話し合い

(5) 6月22[1 LtJPm1 : 3ト総会の設党等を行う。

O第68田山口県医学会総会および

第39田山口県医師会総会の

第 9回準備委員会

昭和60年 6月118 (火) PM 7 :∞~ 
光市医師会

議題第飴間山口県医字会総会

第39田山U県医師会総会の準備lと

ついて

0第68田山口県医学会総会および

第39回LIIU県医師会総会の

実行委員会(全日協議会) 6月18日

検討事項

1. 講師の出迎え、見送りについて。

2. 送迎パス迎行ぷ任行

3.駐車場の設営、竹即

4.講師のスライドの受取、返還丘任者

5.講演前後におけるs占師のよ4体的誘導

6.講師謝礼の検詩、税及び受領印の問題

7.受付の}j法、弁当券の配街の方法

8.受付時の研修印のえ任者

9.受付時のリボンJi用者lζ対する丘任者

10.進行係ープロクラムlζ対する緊密な連

絡事項
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光市医師会報

11.県医師会役品及び受賞者の接待(殊に

民食時)

12.昼食時、必師、来賓接待者

13.一般会員の接待ー昼食時一接待責任者

14.場内述絡の具体的述絡方法

15.プログラム袋の内容検討

16.学会後打上げの件

17.広報関係の原稿依頼者の件

。全員協議会後の臨時理事会

6月18臼

(1)総会終rri打上げの件

6月25日 6 : 30 松屋

(2)県医師会へ挨拶の件

(3)総会計日光市側(光市民ホール、保健

センター)の応援の状況

O第68回山口県医学会総会

特定疾患専問医師研修会

第39回山口県医師会総会

昭和印年 6月23日(日)光市民ホール

光市医師会(竹中附ニ会長)の引受けで

開催され、多数の県医師会会員の参加を

見、1棋会であ勺た。詳細は特別号を参照

されたい。

0山口県医学会総会の反省慰労会

60. 6. 25 (火) P M 6 : 30-於松屋旅館

内容竹中金kより総会開催迄の 1年閣

の準備、経過の説明の后田民先生のカン

パイで始まり、宴の盛り上りの中で、富

恵、先生の香港ーマカオのビデオをみせて

もらい、后はカラオケで多いにさわぎ、

板垣院長の締めくくりのカンパイで会を
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終へJ二次会へと疏れた。

0会員諸通達控

05月22日発(市民)医学会総会関係の第

8回準備委員会1m粧の件(於市民ホーノレ)

05月27日発(県阪)診続報酬請求占等の

記載要領の一部改正について 1155円以

下記載不安J

05月31日発(県民) 7月14日の第 3回卒

後(生琵)研修セミナーについて「痛み

の診断と治療j

06月 1日発(市医)周両三市医師会、歯

科医師会及び周南地灰健康保険組合との

懇談会開催について

06月 6日発(市民) 日己懇談会の意見、

質問等の問い合わせ

06月15日発(市医) rびいぶる d 休刊に

関する報告-KK朝日ホームドクタ 一社

06月15日発(柳井医師会)昭和60年度山

口県医師会コツレフ大会の件

06月17日発(県民)111口県衛生部長より

模造医薬品の流通防止についてークレ

スチン、アスコンプ

06月19臼発(市医)111口県医学会総会の

準備及こFリハーサルについて
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光市医師会報

06月19日発(市医)山口県医学会総会の

反省慰労会開催の案内

Oその他

日本氏師会医師賠償ii任保険の関係資料

集の配街

医療機関における労務管理上の要望、質

問 f中村琢理事)
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の支配のようで反感を覚えるだけだった。

それでベンツ 280 S E にかえた。スト

レス解消IC)レール違反で飛ばして来るか、

ゴルフのお伴だけだが。しかし、あくまで

仕事用だ。ヤナセ創業 70周年記念展示会

lζ行ってみた。大A4年、倒産車のない時

代l乙輸入を始めたのだった。現在は外車輸

あたたかいふるさとづくり 、80年代中期 入のみならず、ファッション、マリーン、

県勢振興プランの配市 産業資材、石油関係を扱う総合商社である。(

my Car シリーズ (61

高橋建次

学生時代lζ自動車部のダットサンで運転

を覚え、33年lζ免許を取った。 37年ブ

ルーバードの中占を 30万円で買った。冬

iζはエンジンがかかりにくく、ケッチンを

くって痛い思いをしたものだ。 38年iζ東

洋工業iと勤務を命じられた。並居るキャロ

ルのなかでツートンカラーのブルーバード

が目立って~1庇ねをしたものだ。院長車は

ベンツだったが、エンジンは手ツダ、製だと

の事だった。ブルーパードからスカ G、グ

ロリヤと乗換えた。開業してからは遠乗り

することもなく、 1万キロで古女房になっ

てしまう。だったら外車の方がましだと考

え、ピュイックに乗ってみたが、乙の車程

期待を裏切ったc'Hはない。以来アメリカ製

が全く嫌いになった。中曽根さんだって外

国製品を買ってみせたが、ヨーロッパ製の

ものだけだった。いかっくて力は強いが粗

雑で無駄が多く、今のアメリカの強引な力

昨秋ファーストクラスのベンツはモデノレチ

ェンジがあり、 1 9 0 Eが出た。ベンツは

事故を起さないための能動的安全性と、被

害を最少限にとどめる受動的安全性の二面

の安全性が装備されていると胸をはってい

る。展示場を出て徳山のスズヤ楽器庖Iζ寄

った。最近はプルックナーブームらしぐ、

交響曲 7番のディスクが、カラヤン、マス

タッチ、ワ Jレター、ベーム、朝比奈の 5枚

が並んでいた。居合;き比べlζ独 ・米 ・日・瑛

の4枚を買った。ベーム、カラヤンはヨ ー

ロッバ的風格を感じ最も気に入った。フツレ

ックナーのような堂々たる体格が、服装も

なんとなく流行おくれで見劣りがするのは、

ボルボだなあと思った。ワルターはスケー

ルは大きいが、アメリカ的という先入観の

ためか気に入らない。聴く耳なしかも知れ

ないが、

重たく 、堅く 、狂いがなく、なんとなく

気品がある、モデルチェンジでナウくなっ

たが、乙の車のh"が索HIiらしい。いつまで

も大事iとしてやるぞと心iζ決めた。

-4-



e 

光市医師会 報

=ーよろしくお願いします ---

牛島診療所より

佃邦夫

初めまして、私は今

回々烏診療所に赴任す

ること になりました佃

邦火というものです。昭和30年生まれの30

J男子、 桂内Iìn1~盟北町生まれ、 地元の豊北

高校より自治医科大学i乙入学し、昭和54年

3月に卒業しました。 2年間山口県立中央

病院で研修を受け、 3年間豊田中央病院勤

務、史lζ1年間県立中央病院で再研修し、

今日 lζ至っております。専門は外科で、特

lζ個人的に消化器外科に興味があります。

自治医科大学は地域医療に貢献する医師

を益成するために設立された大学で、昭和

46年第 a期tl:を迎え入れ、はや14年が経ち

ました。現:([7期生までが卒業し約 800人

が各都道府県で活躍中、山口県では19人が

卒業しています。 7人が県立中央病院で研

修巾、12人が県内各地にちらばっています。

私はその 2JQj生であります。最近マスコミ

で取り上げられ批判の的となっているよう

ですが、卒業恨の大多数が、自治医科大学

の主旨に添うように努力している ζ とは事

実であります。

今回牛島iζ赴任し思う ζ とは、患者を診

察するだけの医者で終わりたくないという

乙とです。我々は地域医療に従事するだけ

でなくそのことに最も詳しい評論家でなく

1985 

てはいけないと思うし、その実態を最も良

く理解しており、あるべき姿を見極める人

でありたいと思う。私は乙乙で住民健康管

理について勉強したいと思っています。住

民検診の主導権は民者が握るべきであり、

その評価も医者が行ない地域医療の布石と

して役I!.てるべきと考えます。私は乙乙で

公衆衛生的な}j法論を勉強させて貰いたい

と思っています。

横柄な事をいってしまいましたが、これ

が私の街一杯の 1-:張と解釈して下さい。 乙

れから 3年間のお付き合いです。何卒宜し

くお願いいたします。

米沢文雄

市立病院循環器内科

昭和31年 5月4百生

現住所光市木園一丁

目16の15

TEL 72-5413 

出身校 S50 県立鳥取西Ifii校卒業

S56 山口大学卒業

S 60 山円大学大学院卒業

趣味 ドラ イブ

家族妻:愛子.長男 :奨(すすむ). 次男

:渉(わたる)

何か一言 :l.ll日大学在任中は心エコ ー班lζ

所属しておりましたが、今や心疾患の患

者lζ対し心エコーはJレーチンの検査にな

っております。開業の諸先生方の検査依

頼を「どんどんJ受けますので御依頼下

さも、。
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矢野 秀

市立病院内分泌血液

内科

昭和お年 1月7日生

現住所光市虹ケ丘7

丁目 16-17 T E L 72 -6086 

出身校 S 51. 3 広島城北両校卒

S 53. 4 山口大学医学部入学

S 59. 3 山口大学医学部卒

S 59. 4 山口大学第 3内科入局

越味 弓道、エレクトーン、ピアノを聞く

乙と、食べ歩き。

家族 5人家族、男 3人兄弟のまん中、A型

何か一言 :ようやく光にも慣れました。 2

年聞にいろいろなことをして帰るつも

りで、す。よろしくお願いします。

O緑友会ゴルフコンペ (60年度 2回)

ω. 6. 30 於周南CC

out ln Grcs:; HD NET ordcr 新HD

iIIl IB 55 50 105 24 81 |働時 19 

勝村 47 45 92 
19 6 

83 2 lX 

備 111 50 51 101 85 1-3 NF 
河内d.jtf 57 44 101 15 86 4 

光武 52 48 1∞ 10 90 5 lX 

{民本 46 52 98 8 90 BB 

同本 58 63 121 28 93 

あとがき

6月の後半から雨が降り始めて、今日 7

片4日も降り続いている。中 1口だけ、台

風のお陰(?)で晴れた時は大変気持が良か

った。あのぶ厚い雲の上lζは真夏のギラギ

ラした太陽が照っているのにと思いながら
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家も体もしつけてカビがのさぼっている様

な中で何11診療している次第。

6月23日の県医学会総会も当市医師会の

引受けだけに晴れて欲しかったが、御多分

iと洩れず、どしゃぶりの雨。駐 II~場は泥湾

との戦いで、係の先生、プロパーさんは随

分と試を使われたとか。

そんなどしゃぶりの雨にもめげず、会員

の出席は多く 、会は盛り上り 、面凶躍如と

言ったと乙ろ。学会の内容も日本医師会長

を始め鈴持たる講師の講演であった。学会

の詳細、雰聞気は県医学会の特別号を企画

しておりますので乞御期待………。

さて今月号の表紙はmy Car シリーズ

6の向.桶先生のベンツです。日本は大変な

貿易黒字で、特lとア メリ カに対しては('"本

の車が古崩をうって輸出されているとのと

と。かわりにアメリカの車をどんどん日本

人が貿えば良さそうなものだが、日本人は

どう言うわけか西独の車が妊きな織で、先

の大戦を共iζ闘い、共iζ敗れたとの仲間立

識よりも高橋先生の文にある如く無4故へ

の配肢と斤ったと乙ろでしょうか。白分の

卓を是非と思われる先生方、御一報下さい。

御一報が無くてもいづれ参りますが。

発行所

~ ff /i 

編集/'i

印刷所

光 市 医 師 会
T E L 0833 72 2234 

竹 中 間

会報編集委員 会

光市御崎 町

中村印刷株式会社
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